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阿波市教育委員会 

  



 

 

平成２９年度第１回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  平成２９年４月２７日（木） 

    開会 午後２時００分 

    閉会 午後３時００分 

 

２ 場  所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

委   員   長   重 清 由 充 

委員長職務代理者   大戸井 美 生 

委      員   森   勝 正 

委      員   庄 野 憲 二 

        委      員   西 渕 利 江 

        委員（教育長）   坂 東 英 司 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   妹 尾  明 

        教 育 次 長   湯 藤 義 文 

        教 育 総 務 課 長   猪 尾  正 

        学 校 教 育 課 長   成 谷 史 代 

        社 会 教 育 課 長   坂 東 孝 一 

        学校給食センター所長   野 﨑 順 子 

    （書記）教育総務課係長    原 井 亜 紀 

 

５ 付議事項 

（１） 前回会議録の承認について 

（２） 教育長の報告について 

（３） 教育委員会事務局の機構について 

（４） 平成２９年４月１日付教育委員会人事異動について 

（５） 平成２８年度教育委員会一般会計補正予算（第７号）について 

（６） 準要保護の認定について 

（７） 教育長の権限に属する事務の一部を小学校及び中学校の校長に 

委任する規則の一部改正について 

（８） その他 

 

 



3 

 

会議の大要は、次のとおり。 

【重清委員長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

（１）前回会議録の承認について 

【重清委員長】送付いただいております会議録について何かございますか。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「前回会議録について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【重清委員長】教育長に報告を求める。 

【坂東教育長】3月 24日から 4月 27日までの、主だった教育委員会行事について報告。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（３）教育委員会事務局の機構について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【猪尾教育総務課長】教育委員会事務局の機構について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「教育委員会事務局の機構について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（４）平成 29年 4月 1日付教育委員会人事異動について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【猪尾教育総務課長】平成 29年 4月 1日付教育委員会人事異動について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「平成 29年 4月 1日付教育委員会人事異動について」を承認する旨を告

げる。 
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（５）平成 28年度教育委員会一般会計補正予算（第 7号）について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【妹尾教育次長】平成 28年度教育委員会一般会計補正予算（第 7号）について説明。 

〈質 疑〉 

【森委員】この余ったお金はどのように扱われるのですか。 

【妹尾教育次長】予算規模としては、大体 200億くらいございます。今回の補

正予算は、一般会計予算としては 2億 1千万円の増額となっており、教育委

員会部局で減額した歳出予算については、諸支出金の基金費が増額となって

いることから、減債基金等に充当されたのではないかと思われます。 

【森委員】教育委員会で予算が残っても、市全体としてはきちんと生かされて

いるし、事によれば繰越金として次年度へ繰り越すといったことで、そのあ

たりは市の中で操作されるということですね。 

【妹尾教育次長】ほとんどの場合、基金にまわされることが多いです。 

【森委員】予算計上する時には、不足してはいけないということもあり、多め

に確保して、結果残るというパターンが多いとは思うのですが、そうした方

が他のところでも有効に使えて結果的にいいのかなと思います。できる限り

節約していただけているようにも感じています。 

【妹尾教育次長】予算をとる時には見込みでとりますし、余裕がないとその分

事業が執行できませんので、実際は請け差等での減額が多くなります。 

【重清委員長】「平成 28年度教育委員会一般会計補正予算（第 7号）について」を了承

する旨を告げる。 

 

 

（６）準要保護の認定について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

  【成谷学校教育課長】準要保護の認定について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（７）教育長の権限に属する事務の一部を小学校及び中学校の校長に委任する規則の一部

改正について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

  【猪尾教育総務課長】教育長の権限に属する事務の一部を小学校及び中学校の校長に委 
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任する規則の一部改正について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「教育長の権限に属する事務の一部を小学校及び中学校の校長に委任す 

る規則の一部改正について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（８）その他 

【重清委員長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【猪尾教育総務課長】市内小中管理職・事務職員名簿、事務分掌表について説明。 

【猪尾教育総務課長】平成 28年度教育施設整備事業について説明。 

〈質 疑〉 

【森委員】先日の新聞にトイレの洋式化率が掲載されていましたが、阿波市は

大規模改修をしているので、80～90％くらいはいっているのかと思っていま

したが、63％とかなり低かったです。プールや運動場の屋外トイレがまだ洋

式化できていないというところでの結果なんですよね。 

【猪尾教育総務】今おっしゃられたとおりです。阿波市の洋式化率は 63.3％で、

県下では 4番目となっています。 

【森委員】私が勤めていた頃には、運動場の隅にあるトイレは休みになるとい

たずらされたりしていました。この頃では減ってきているとは思うのですが、

洋式にするとかえって修理が大変なのではないかという気がします。それな

ら、まだ和式の方が修理しやすいようにも思いますが、管理する側にもいろ

いろ気をつけてもらいながら、洋式にした方が子どもには合うのかなと思う

一方、洋式にすると子どもの足腰が弱るといって批判する方もおいでますし。

しかし、非衛生的な状況は早めに改善していかなければならないと思ってお

ります。 

【重清委員長】今年は、洋式化していくご予定はあるのですか。 

【猪尾教育総務】今のところ予定はありませんが、また大規模改修にかかった

学校については、その都度行っていければと考えています。 

【重清委員長】運動会なんかで学校に行くことがありますが、屋外に綺麗なト

イレがあるところと、未だに男女一緒で電灯も暗くて不便に感じるところも

あります。要望等あるかと思いますが、また検討していただければと思いま

す。 

【成谷学校教育課長】阿波市立幼稚園保育料徴収条例施行規則の一部を改正する規則に 

ついて説明。 
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【湯藤教育次長】運動会の予定について説明。 

 

【重清委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

平成２９年４月２７日 

        

 

委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教 育 総 務 課 係 長 


